

, den

Beteiligung an den Kosten der Platzierung von

Im Anschluss an die Beurteilung vom bestätigen wir, dass von Ihnen keine Beteiligung an den Platzierungskosten der im Titel genannten Person verlangt werden kann.

Wir möchten Sie jedoch darauf hinweisen, dass diese Bestätigung auf Ihrer aktuellen finanziellen Situation basiert und, dass eine Überprüfung Ihrer finanziellen Beteiligung regelmäßig, mindestens aber alle zwei Jahre durchgeführt wird.

Wenn sich Ihre Situation in der Zwischenzeit verbessert, müssen Sie unseren Dienst informieren, damit eine neue Beurteilung durchgeführt werden kann.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen.

Assistant(e) Social(e)